
●ミニ講演 北海学園大学経済学部教授 川村雅則さん 

（問題提起）「若者雇用を考える視点と、私たちのこれからの課題」 

●報告  「幸せ度ナンバーワンをめざします！の会社に入社！」「内定率過去最高って言うけれど･･･」 

〇道内高校の進路室から  ○「就活」で見つけた場所（新卒３か月！青年社員から） 

○若者サポーターとして（全労働）〇青年ユニオン 〇東北・被災地の高校生は？ 

○希望ある雇用をつくる  最低生計費と最賃、そして「クミアイ」 （道労連から） 

●フロア発言・「課題」討議  まとめ 

若者雇用を考える 
       

日時：7 月 24 日（日）13：40～16：00 
会場：かでる２･７ 10 階 1040 会議室 

●高校生･大学生･若者の就職・進路保障東北北海道キャラバン出発行動へ！  
７月２５日（月）道庁北門集合・宣伝 8:10から 知事要請 9:00から 

●高校生･大学生･若者の就職難を考える北海道連絡会●協賛:反貧困ネット北海道        

（問合わせ：札幌市中央区大通西12 北海道高等学校教職員組合内 電話011(231)0816    

札幌集会 

「アベノミクスで内定率過去最高」っていうけど… 

７月１日、来春卒業の高校生の就職活動がスタートしました。 

「この春の就職内定率は過去最高」とアベノミクスの「成果」を強調する安倍首相（参院選政見放送）。

しかし、学校からは「職種に偏り。管内求人の７割は介護と宿泊業、建設業。生徒の希望に合致しない」

（胆振）、「有期雇用も増えている」などの声も聞こえてきます。「高卒３年離職５割」の実態。  

「ブラック企業・ブラックバイト」が横行するなかでの若者たちの「就活」「進路選択」はどうか？ 

新卒３か月。「ここで働きたい！」と飛びこんだ会社でがんばる若者も招き、「若者雇用」を考えます。 

 


